



ROZONES

Adiós a las plazas corruptas

Y donde en días pasados se llevó a cabo la supresión de mil 344 plazas fue en el gobierno de Oaxaca, a cargo de **Salomón Jara**. Una decisión justificada, nos comentan, pues ha quedado claro que en el pasado se entregaron de manera desproporcionada e irregular. Es cierto que a partir de lo anterior han surgido algunas quejas, nos dicen, sin embargo, la administración del morenista ha abierto mesas de trabajo para revisar caso por caso. En días pasados se supo que había bases otorgadas a personas que ni siquiera residen en Oaxaca o plazas que fueron compradas. Por lo pronto, el gobernador ofreció reinstalar a personas con discapacidad o que se encuentran en una situación complicada, pero ha hecho un llamado a la reflexión pues se detectaron, por ejemplo, casos de carniceros, escoltas y familiares de figuras políticas beneficiados sin justificación alguna. Pendientes.

Hotel discriminador

Gran indignación causó, nos cuentan, el acto de discriminación que cometió el martes pasado el hotel Safi Royal Luxury, de Monterrey, al negarle el acceso al festejo navideño de su trabajo a la joven Sary por el hecho de que iba acompañada de su perro guía Odín. Sary tiene una discapacidad visual y el can es indispensable para su movilidad, sin embargo, el personal del hotel decidió impedirle el paso con el argumento de que no admiten mascotas. Caray. "Estoy aquí afuera, ni a la recepción me dejaron entrar, argumentan que no se permite la entrada de mascotas; ya hablé sobre el artículo 58 de la ley federal de protección al consumidor; ya hablé de la ley de personas con discapacidad, les dije que el perro es un perro guía, les mostré su identificación", refiere la joven en video de denuncia que hizo en las redes sociales. En el hotel insistieron en que ésas eran sus políticas perpetrando así un acto de discriminación. Ayer se tuvieron que disculpar tras recibir una visita de las autoridades y quedar exhibidos, como no podía ser de otra manera, en las benditas redes. Veremos qué consecuencias más tendrá su actuar especialmente con el ayuntamiento que encabeza **Adrián de la Garza**.

Un fantasma sobre Murat

Y hablando de Oaxaca, al que el fantasma de los presuntos malos manejos no deja de perseguir es al expriista, hoy senador por Morena, **Alejandro Murat**. Y es que resulta que su nombre salió ayer a relucir en la mañanera, luego de que el titular del Infonavit, **Octavio Romero**, hizo una larga exposición de tramas de presunta corrupción, transas y cochupos de pasadas administraciones e incluyó el caso Telra, empresa que cobró cinco mil millones de pesos de indemnización por un contrato en el que, de acuerdo con Romero, lo que debió ocurrir fue que la penalizaran. Y tan fue así que, recordó, fueron devueltos dos mil millones aunque, dijo, "tres mil más están volando". Romero no mencionó al último a Murat, pero sí reporteros que preguntaron si sería, junto con otros extitulares de la dependencia, investigado. Y es que, es sabido, el contrato mencionado se firmó en los tiempos en los que el oaxaqueño dirigió el Infonavit, mientras que el pago ocurrió en la gestión de su sucesor, **David PENCHYNA**. Uf.

Vilchis, el más recordado

Seguramente, un nombre que estuvo ayer en la mente de miles de personas es el del exalcalde de Ecatepec, Estado de México, **Fernando Vilchis Contreras**. Y es que el desaseo administrativo que dejó el morenista tras gobernar este municipio por cinco años, provocó un severo caos vial y de movilidad en toda la zona norte del Valle de México. Trabajadores de la demarcación bloquearon varias vías de comunicación durante todo el día debido a que se les deben pagos de prestaciones, en algunos casos desde hace cinco años. Las omisiones del ahora diputado federal de Morena provocaron un gran daño a miles de mexiquenses y capitalinos, quienes sufrieron para moverse de su casa a su trabajo o escuela. Y afectarán también al nuevo gobierno municipal, que tendrá que ver de dónde saca recursos para saldar las deudas heredadas por don Fernando quien, durante toda la crisis —pues no es la primera protesta de este tipo que se realiza—, no ha asomado la cabeza.



Sin impunidad en Sinaloa

Nos recomendamos no pasar por alto la reacción inmediata que tuvo ayer el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, ante el ataque a un grupo de agentes de investigación, que dejó un muerto y un lesionado. El funcionario acudió al lugar en donde ocurrió la emboscada para revisar personalmente las circunstancias de la misma y envió un mensaje de solidaridad con el compañero caído, y de firmeza, hacia la sociedad, al advertir que el ataque "no quedará impune". García Harfuch retomó ayer la conducción de la estrategia para hacer frente a la crisis de violencia que azota a la entidad, cuyas autoridades locales no dan una. La ineficacia o falta de voluntad de las policías estatal y municipal de Culiacán para cumplir con su labor preventiva y disuasiva ha permitido que por las calles de la ciudad se paseen tranquilamente los sicarios, como los que atentaron ayer en contra de los agentes federales. Así las cosas.

Votos personales

A pesar de que todavía no se sabe realmente quién llegará a la boleta para la elección de jueces, magistrados y ministros, ya hay quienes se muestran a favor y en contra de algunos perfiles. Es el caso del senador **Ignacio Mier Velazco**, quien anunció que votará en contra del exfiscal de Puebla **Gilberto Higuera Bernal**, quien buscará ser ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. "Hay muchas razones, no las quiero decir, porque no quiero empezar a manchar la campaña", respondió el legislador, al preguntarle sobre las razones de su negativa. Aunque no manifestó los motivos por los que no respaldará al exfiscal, aseguró que no se trata de un tema personal. También descartó que con esto los senadores de Morena se vayan a manifestar en su contra, y mencionó que recaerá en la ciudadanía la decisión de elegir jueces y ministros, por lo que los llamó a poner especial atención en la trayectoria de cada uno de los que se postulan. El fuego amigo en la 4T arreciará, vaticinan los que saben del tema.